



梅雨です。激しい雨が降ったかと思えば、急に日差しが強くなるなど、不安定な天気です。子どもたちは梅雨の晴れ間には運動場に出て、一輪車の練習をしたり、ボール遊びをしたりして元気に過ごしています。今月は、真幸小との交流学习、プール開き、5・6年生の田植え、5年生の宿泊学習などの行事がありました。この一月で子どもたちは心も体もまた一つ成長しました。梅雨明けが待ち遠しいですね。

真幸小との交流学习

6月7日(水)に真幸小との交流学习が行われました。13人がそれぞれの学年の学級に入って、国語や算数、音楽、体育などの学習をしました。たくさんの友だちと話し合ったり意見を聞いたりしていつもより考えが深まったようでした。体育の時間には体育館でグループや集団でゲームをしたりして楽しく運動ができていました。少人数から大人数に入ると緊張しがちですが、毎年交流学习を行っているので、学年が上がるにつれて緊張もほぐれていっているようです。5年生は6月に行われる青島での合同宿泊学習についての説明や話し合いもあり、さらに親睦は深まっていくと思います。2回目の交流学习は10月の予定です。



5年生宿泊学習

27, 28日、5年生は青島青少年自然の家での宿泊学習でした。(岡元小4名、真幸小19名、計23名)施設は海の近くにあり、フィールドアスレチック、砂の造形や磯遊びなど、海の自然に触れ合う活動を多く取り入れています。真幸小の5年生とグループになって協力してアスレチックの課題をクリアしたり、磯の生き物を探したり、有意義な2日間でした。山の自然に暮らす子どもたちにとっては、新鮮な学習となったと思います。



【青島 木崎浜にて】

不審者対応避難訓練

2001年大阪で池田小事件が発生し、多くの尊い命が失われました。その教訓から学校では子どもたちの安全を守るための避難訓練を行っています。岡元小では19日にNPO法人ハートムの初鹿野氏を講師にお招きし「安全」について考える学習を行いました。「人が入りやすく見えにくいところには一人で行かない」「地域の方に見守っていただくためにもあいさつを進んでしよう」とても大切な学びができました。



主な行事予定

4日(火) 運動会結団式
6日(木) 学校運営協議会
10日(月) プール清掃2回目
13日(木) 振替休業日
15日(土) 授業日・鎌お踊り奉納

17日(月) 祝日 海の日
18日(火) 平和学習(全学年)
19日(水) 水泳記録会
21日(金) 1学期前半終了
22日~夏休み
24~27日個人面談
5日、19日ブックランド号



岡元小の子どもたち



5月～6月 体カテスト



花いっぱい運動 まち協より苗を頂きました。

5/31 農家のおじちゃんとの語る会



6/7 真幸小との交流学習



6/9 プール掃除

6/16 プール開き



6/23 田植え 真幸小と合同

6/19 不審者対応避難訓練



5年生 宿泊学習 真幸小と合同